



Nuestro archivo

30 años | 13 de julio de 1995

Concesionarios de aseo aseguran que no son de la Democracia Cristiana

Dos de los contratistas de aseo y ornato de la municipalidad de Osorno, que aparecen cuestionados por su presunta vinculación al partido Demócrata Cristiano, aseguraron que ello es falso. Señalaron que “ninguno de los firmantes tiene relación con dicho partido. Cuando participamos en el proceso de licitación nadie nos consultó sobre nuestras posibles simpatías por algún partido político”.

20 años | 13 de julio de 2005

Sancionan a empresas purranquinas por Riles: deberán pagar siete millones de pesos

Cinco empresas de la Región, dos de ellas de la provincia de Osorno (Purranque), están entre las 40 firmas de variados rubros que fueron sancionadas por la Superintendencia de Servicios Sanitarios (Siss), con 20 Unidades Tributarias Anuales (UTA), \$7 millones, por no cumplir con la entrega de información sobre los Residuos Industriales Líquidos (Riles) que descargan en cursos de agua.

10 años | 13 de julio de 2015

Los productos del mar lideran los envíos regionales hacia Brasil

El mercado brasileño es de gran importancia para las exportaciones de Los Lagos, especialmente cuando en 2014 los envíos no cobre superaron a las de ese mineral. “Uno de los sectores que generó esa mayor participación fue productos del mar. Brasil se ha transformado en el principal destino para muchos de nuestros productos”, dijo Óscar Páez, agregado Comercial de Chile en ese país.